

El Sename olvidó matricular a jóvenes para rendir la PAES

Seis menores del CIP de la comuna de Coronel no pudieron dar el examen.

Redacción

Seis jóvenes del Centro de Internación de la comuna de Coronel se prepararon todo el año para rendir la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), sin embargo, los muchachos no pudieron rendir el examen, el cual se desarrolló durante la semana pasada y donde cerca de 27 mil personas sí la brindaron.

La razón se debió a que personal del Sename olvidó matricularlos.



Los jóvenes afectados estudiaron todo el año para dar la prueba.

En total fueron nueve jóvenes que se prepararon para la prueba, la que fue administrada a nivel nacional entre el lunes y el miércoles

recién pasados. De ellos, sólo tres pudieron rendir el test, requisito para poder acceder a la educación superior.

Sobre lo ocurrido, el di-

rector regional del Sename, Felipe Huerta, evitó dar detalles y en un intento de restarle importancia a la situación sostuvo que los afectados no requerían la PAES, ya que van a seguir carreras técnicas, para las cuales ya están siendo matriculados.

Por su parte, el dirigente de los funcionarios, Alejandro Saavedra, admitió lo delicado del episodio, calificándolo como una "vulneración de derechos de los internos", independiente de si los jóvenes necesitaban o no la prueba para sus aspiraciones educacionales.